

ベトナムCEO・幹部との地域経済交流会 in 中部 開催！

—地元企業のグローバル展開に向けたビジネスパートナー探しを後押し—

国際協力機構（JICA）は、ベトナム・ハイフォンで日本式経営法を学んだ若手企業経営者・幹部の訪日研修を、9月9日（金）から21日（水）まで実施しています。一行は、四日市（ハイフォン市と戦略的姉妹都市提携締結）と名古屋を訪問し、企業視察やビジネス交流を通じて、日本企業の現状や動向を学びます。

日本では高齢化に伴い消費が減退し市場の縮小が予想される中、9,300万人超の人口を抱え発展著しいベトナムは、日本企業にとって最も重視されている投資・進出先の一つとなっています。

JICAは「ベトナム日本人材開発インスティテュート」への支援を通じてベトナム企業幹部等の人材育成に取り組んでいます（注1）。9月20日（火）には「ハイフォン市～グレーターナゴヤ（GN）地域経済交流事業」を開催します。地元企業にとって成長市場への足掛かりとなるパートナーの発掘、日越企業間のビジネス機会創出を目指すものです。どうぞ取材をご検討ください。

一行は、15日（木）から17日（土）まで、四日市にて、企業訪問や研修を予定しています。こちらについても、取材をご希望の場合はご連絡ください。

【本件に関する問い合わせ先】
◆JICA 中部 研修業務課 江口
TEL 052-533-0125
e-mail : Eguchi.Kaori2@jica.go.jp

【日時】 2022年9月20日（火） 14：00～16：30

【プログラム】

14：00～15：40 第1部：セミナー「ベトナムビジネスと変貌する湾岸都市ハイフォンの魅力」※富山篤日本経済新聞元ハノイ支局長による基調講演あり

15：40～16：30 第2部：ハイフォン企業による展示交流会

【会場】 JICA中部 セミナールームA（名古屋市中村区平池町4丁目60-7）

【使用言語】 日本語・ベトナム語（通訳あり）

【主催】 JICA 【共催】 ベトナム日本人材開発インスティテュート

【後援】 グレーター・ナゴヤ・イニシアティブ協議会（GNIC）、独立行政法人日本貿易振興機

構（JETRO）名古屋貿易情報センター

<四日市での予定>

9月15日（木）10:00～11:30 四日市港管理組合・日本トランスシティ
13:00～15:00 味の素株式会社 東海事業所
16:00～17:00 四日市商工会議所 表敬訪問

9月15日（木）9:45～11:50 住友電装株式会社 四日市製作所
13:30～15:30 ばんこの里会館
16:00～17:00 四日市市役所 市長表敬

（注1） ベトナム日本人材開発インスティテュート（VJCCインスティテュート）

日本とベトナム両国政府の合意のもと2002年に設立された人材育成機関。ベトナムの市場経済化に資するビジネス人材を育成し、日本語教育や様々な交流事業を通じて、両国の相互理解を促進している。中でも2009年から実施されている経営者や企業幹部向けの「経営塾」は修了者が300人以上にのぼる人気プログラム。塾で学んだ日本式経営やビジネスの知見を活かし日系プリンター会社の現地子会社との契約や、経営塾卒業生が立ち上げた新規事業が日本企業との契約にいたるなどの成果が見られている。

[ベトナム日本人材開発インスティテュート \(vjcccmc.org.vn\)](http://vjcccmc.org.vn)

以上